
 

 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 13 de 

dezembro de 2016, na sede da SPPREV: 

- O diretor-presidente em exercício da SPPREV, José Roberto de Moraes, transmitiu 

os informes gerais;  

- Após, a assessora Ana Flávia Cunha Canabrava falou sobre a Bonificação por 

Resultados – BR; 

- Por fim, a Diretoria Executiva da SPPREV analisou e discutiu o Balancete de Outubro 

de 2016, o qual foi aprovado por unanimidade. 


